

すもも通信



旧柏倉家住宅一般公開再開

冬季休館していた旧柏倉家住宅（九左衛門）が3月5日より一般公開を再開しました。3月21日までは通常公開の中で柏倉九左衛門家に伝わるひな人形を展示しました。



中山町観光協会では、一般公開再開とひな飾り展示お知らせのポストカードを作成・発送、旧柏倉家住宅来場者先着150名様に甘酒の振舞を行いました。



お達磨の桜まつり開催！

桜の開花状況に合わせて、お達磨の桜まつり開催します。

日時：令和4年中旬（開花）～下旬

会場：お達磨の桜公園（中山町達磨寺地区）

開花の時期に合わせてライトアップも行われます。

例年の「お達磨の桜まつり」の様子

◆達磨寺田植え踊り披露

令和4年4月16日（土） 13時～



◆戸山流居合道抜刀術演武奉納

令和4年4月24日（日）

①11時～ ②13時～



◆豊田小学校ライトアップ

桜の開花状況に合わせてグループ662よりライトアップが行われます

※新型コロナウイルス感染症拡大の影響等により、万一内容が変更となる場合は、観光協会HP等でお知らせ致しますので、ご確認下さい。

芋煮会振興部会の成果報告会を実施しました

3月15日開催の理事会の中で「令和3年度芋煮会振興部会成果報告会」を行い、活動報告及びレトルト芋煮の試食会を行いました。

活動報告では10月に部会を立ち上げてからレトルト芋煮のレシピが完成するまでの経緯、試食会ではレトルトの牛肉芋煮と芋棒煮の試食をしながら、レシピの詳細や苦労話等をお話ししました。試食会に参加された方より、「鍋で作った牛肉芋煮の風味そのまま」、「芋棒煮のスープが飲みやすい」等のお褒めの言葉をいただいた一方、「牛肉のコクが足りない」、「棒だらの存在感がほしい」等といった厳しくも的確なご指摘もいただきました。

来年度も芋煮会振興部会の活動は続いていきますが、「芋煮会発祥の地」を始めとする芋煮会に関する事を通じて町の観光物産振興につなげていけるよう、ブランディングや広報活動等も行っていきます。



左沢線全線開通100周年！！

左沢線（北山形駅～左沢駅間）は2022年4月23日に全線開通100周年を迎えます。各種イベントの開催など様々な企画が行われます。4月23日（土）・24日（日）に記念列車「左沢線全線開通100周年号」が運行します。観光協会でも観光PRブース設置を予定しています。

羽前長崎駅

■下り列車 着10：08 発10：17 ■上り列車 着14：56 発14：58

記念列車を見かけたら手を振ってみてください！

山形ビッグウイング特産品展示コーナー改新

山形ビッグウイング特産品展示コーナーの展示物の改新を行いました。当協会会員で物産品を販売している団体様にご協力頂きました。山形ビッグウイングに行った際は、特産品展示コーナーをぜひご覧ください。



中山町観光協会新規会員加入！

穂積繊維工業株式会社

感触の気持ち良さと天然素材の自然な色みを大切にものづくりをしています。絨毯やラグなどを取りそろえ、店舗やオンラインでの購入、オーダーなどが可能です。

TEL：023-662-3588（予約制）

中山町柳沢542-14



杉山木工

木製無電源スピーカーをMUKUNEなどを作っています。店頭では、スピーカーはもちろん紙コップホルダーなど様々な木製製品を購入することができます。

TEL：023-662-5295

中山町長崎996-6



【中山町観光協会】

中山町大字長崎120 中山町役場産業振興課内 TEL:023-662-2114 FAX:023-662-5950